



DIE POSAUNE

## Beziehungen zwischen Russland und China auf einem „beispiellos hohen Niveau“

- Peter van Halteren
- [31.05.2023](#)

Der chinesische Generalsekretär Xi Jinping traf am 24. Mai in Peking mit dem russischen Premierminister Michail Mischustin zusammen, der sagte, dass der Druck des Westens die Beziehungen zwischen Russland und China stärke. Die Beziehungen zwischen den beiden Ländern befinden sich „auf einem noch nie dagewesenen hohen Niveau“, das durch den „Druck illegitimer Sanktionen des kollektiven Westens“ beeinflusst wird, so Mischustin.

Unsere Länder wehren sich gemeinsam gegen die Versuche des kollektiven Westens, die globale Vorherrschaft aufrechtzuerhalten und unabhängigen Staaten mit illegalen Sanktionen ihren Willen aufzuzwingen.  
– Mikhail Mishustin

President Xi Jinping just met with Russian PM Mikhail Mishustin. President Xi said cementing and ensuring the sound growth of China-Russia relations is not only what the people want but also the trend of the times. [pic.twitter.com/bBVCHwqnBB](https://pic.twitter.com/bBVCHwqnBB)

— Hua Chunying 华春莹 (@SpokespersonCHN) [May 24, 2023](#)

China werde Russland auch weiterhin „entschlossene, gegenseitige Unterstützung in Angelegenheiten von zentralem Interesse“ anbieten, sagte Xi zu Mischustin und unterstrich damit die Pläne, die Xi bei seinem Treffen mit dem russischen Präsidenten Wladimir Putin im März formuliert hatte.

**Die Dominanz der USA herausfordern:** Mischustin ging nicht auf den Ukraine-Krieg ein, den China zur Verteidigung Moskaus meist nicht kritisiert hat. Er konzentrierte sich stattdessen auf die wirtschaftliche Zusammenarbeit zwischen den Nationen und forderte die Vormachtstellung der Vereinigten Staaten in globalen Angelegenheiten heraus. Russlands und Chinas Patt mit den USA und ihren Verbündeten bringt Russland und China näher zusammen, so Alexander Gabuev, Direktor des Carnegie Russia Eurasia Center.

Im Grunde genommen wird es nicht besser. Es ist kein offener Konflikt, aber es ist wirklich ein existenzieller Wettbewerb. Ich denke, Russland und China sitzen hier im selben Boot, wenn auch in unterschiedlicher Intensität.  
– Alexander Gabuev

China ist eine wichtige Stütze für die russische Wirtschaft, die unter den westlichen Sanktionen leidet. Mischustin sagte, er erwarte, dass der Handel zwischen Russland und China in diesem Jahr die Marke von 200 Milliarden Dollar (187 Milliarden Euro) überschreiten werde. Der Handel in der Landwirtschaft sei im vergangenen Jahr um 42 Prozent und im ersten Quartal dieses Jahres um 90 Prozent gestiegen.

**Prophezeite Partner:** Die Stärkung der Beziehungen zwischen Russland und China ist für Kenner der biblischen Prophezeiungen nicht überraschend. In Offenbarung 16, 12 ist von einer multinationalen asiatischen Allianz die Rede, die als „die Könige des Ostens“ bezeichnet wird. In unserer kostenlosen Broschüre *Russia and China in Prophecy* (Russland und China in der Prophezeiung [derzeit nur in Englisch verfügbar]) erklären wir, dass Russland, unterstützt von China, dieses Bündnis anführen und die Vorherrschaft der USA herausfordern wird. Wir schreiben:

Die Verschlechterung der Beziehungen zwischen den USA und sowohl Peking als auch Moskau hat dazu beigetragen, eine neue Reihe globaler Allianzen zu formen. Es ist offensichtlich, dass sowohl russische als auch chinesische Beamte daran arbeiten, eine neue Allianz zu bilden und der amerikanischen Dominanz im Weltgeschehen entgegenzuwirken.

Wenn Sie weitere Informationen wünschen, bestellen Sie Ihr kostenloses Exemplar von Russland und China in der Prophezeiung